

# DEPORTES

## CUARTA VICTORIA DEL CAJA EN LA EUROLIGA

El equipo de Javier Imbroda venció (77-60) y salvó con comodidad el «basket-average» merced a una gran defensa en la segunda mitad y al acierto en los lanzamientos triples (12 de 18)

# Cómodo triunfo ante un muy débil Pau Orthez

Viéndolo pareció un triunfo fácil, casi un paseo, y ése suele ser el indicio más fiable de que se hizo un muy buen partido. El Caja sigue invicto en San Pablo y ya sólo le resta un encuentro para completar el pleno que, según Imbroda, asegura la clasificación entre los tres primeros. Los 17 puntos de ventaja hacen que los sevillanos superen al Pau en el coeficiente, como ya lograron ante el Efes.

SEVILLA. Manuel Méndez

Gustándose y gustando acabó el Caja. Así lo permitió la floja segunda parte del Pau Orthez. Pero no todo fueron deméritos de los galos. O, para ser exactos, el Caja fue culpable de muchos de esos desaciertos. Y es que el equipo de Imbroda ayer fue precisamente eso, un equipo. Los nueve jugadores que saltaron a la pista anotaron, y, por supuesto, defendieron. El banquillo volvió a responderle al melillense y eso seguro que es la lectura más positiva con la que se fue ayer a la cama el técnico verdirrojo. Bueno, eso, y la ventaja de 17 puntos en el electrónico, que contrarresta con creces la de cinco puntos lograda por los galos en la ida y que obliga a éstos a finalizar la fase con un triunfo más que los sevillanos si desean superarlos en la clasificación.

### COMIENZO FULGURANTE

Abultada renta que ya logró el Caja desde el arranque, pero que debió aguardar hasta el segundo periodo para consolidar. Y en ambos casos, al inicio y tras el descanso, la distancia en el electrónico la fraguó desde un mismo lugar, la línea de 6,25 metros, que fue testigo ayer del acierto de los jugadores exteriores.

Dos de ellos, Smith y Solana, anotaban tres triples consecutivos, dos el americano, para poner al Caja muy pronto con más de diez tantos de diferencia (13-2, m. 2). No era sólo el acierto en el tiro. En defensa, Nacho Romero le decía a Gulyas «aquí estoy yo» con dos espectaculares tapones, el segundo castigado con falta. El húngaro fue anoche sólo una sombra del gigante que aniquiló a los pivots sevillanos en el partido de ida.

El protagonismo de Gulyas lo asumió Thierry Gadou, que, jugando a muchos metros del aro, anotó y asistió con acierto toda la primera parte. La aportación del pivot francés y la



Díaz Japón

Iván Corrales entra a canasta con la oposición de varios jugadores del Pau Orthez

salida a la pista de su hermano Didier y del base Fathoux en lugar de unos desacertados Calabria y Taylor fue suficiente para que el Pau recortara la diferencia (23-19, m. 8).

Como en encuentros anteriores ante la Cibona o el Canarias, el Caja lapidaba con rapidez una cómoda ventaja. Esta vez lo hacía, además, con el cinco titular en la pista. Pero el banquillo supo reivindicar su pa-

pel. Pese a que Didier Gadou empataba el partido a cinco minutos del descanso (29-29), un parcial de 13-4 permitió a los sevillanos irse con una apreciable renta al vestuario (42-33). Once de los trece puntos fueron anotados por suplentes —Fortier (8), Cargol (3) y Fernández (2)—.

La segunda parte fue un pasco para el Caja. Y eso que tras los primeros minutos se presumía justamente

lo contrario. Claude Bergeaud decidía dejar sentado de salida a Gulyas y en su lugar daba entrada al toscó Tchiloemba, con la única misión de sacar de sus casillas a Scott. Lo logró el francés y, dado que el perímetro ya no estaba tan acertado, el Caja se pasó cinco minutos sin anotar. Pero el Pau tampoco lo hacía mucho mejor que este desconocido Caja y en ese tiempo sólo convertía cuatro puntos. A los sevillanos les bastó un tiempo muerto para despertar. Los franceses se fueron de la pista sin mejorar un ápice.

Lo cierto es que en eso mucho tuvo que ver la defensa del Caja. Así las cosas, sólo era cuestión de tiempo... o de triples. Uno de Turner sobre la bocina y dos consecutivos de Smith rompían definitivamente el partido (60-43, m. 31) y aseguraban, de paso, el «basket-average».

El Caja acabó gustándose, entre olés del público y con un triple de diez metros de Turner como fin de fiesta.

CAJA SAN FERNANDO, 77 (42+35)								
Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	Pt.	
Corrales	15	3/4	1/2	1/1	--	1	8	
Scott	26	5/7	4/7	--	2	2	13	
Solana	25	--	0/3	2/4	3	2	6	
Cargol	11	--	1/1	1/1	1	--	5	
Turner	37	1/1	2/6	3/6	6	7	14	
Díez	--	--	--	--	--	--	--	
Fortier	19	2/2	3/4	--	2	--	8	
Fernández	08	2/2	--	--	1	--	2	
Romero	27	--	1/2	1/2	3	1	5	
Smith	32	--	2/3	4/4	5	4	16	
Equipo						3		
<b>Total</b>	<b>200</b>	<b>13/16</b>	<b>14/28</b>	<b>12/18</b>	<b>26</b>	<b>17</b>	<b>77</b>	

PAU ORTHEZ, 60 (33+27)								
Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	Pt.	
Fathoux	22	--	1/2	0/2	3	--	2	
Taylor	18	2/2	4/6	0/2	2	1	10	
Risacher	33	1/1	3/6	1/6	2	2	10	
Gadou, T.	39	2/2	5/10	1/4	2	2	15	
Calabria	22	--	1/3	0/3	2	1	2	
Gadou, D.	25	--	2/3	1/1	4	1	7	
Pietrus	--	--	--	--	--	--	--	
Masingue	18	--	2/3	--	5	--	4	
Gulyas	16	2/3	3/5	--	2	--	8	
Tchiloemba	6	--	1/2	--	1	--	2	
Equipo						4		
<b>Total</b>	<b>200</b>	<b>7/8</b>	<b>22/40</b>	<b>3/18</b>	<b>27</b>	<b>3</b>	<b>60</b>	